

Wohltönender Chorklang erfüllt Kirche

GV Oosscheuern, GV Concordia, Bürgervereinigung Großer Dollen und Schützenverein Jagdschloss organisieren Konzert

Von Werner Frasch

Baden-Baden – Wie viel musisches Potenzial in Oosscheuern und der Weststadt steckt, zeigte sich erneut bei der „Weihnachtsstimmung in St. Bernhard“. Mitgewirkt haben „gestandene“ Chöre ebenso wie Singgruppen dortiger Grundschulen. Die Schülerinnen und Schüler sangen dabei mit einer Begeisterung, dass es einem um den Sängernachwuchs eigentlich nicht bange sein müsste.

Seit zehn Jahren organisieren die vier Weststädter Vereine, der Gesangverein (GV) Oosscheuern, der GV Concordia, die Bürgervereinigung Großer Dollen sowie der Schützenverein Jagdschloss, dieses Konzert unter dem Motto „Weihnachtsstimmung“ als Dank an die „Weststadtbürger“ für deren Treue und Unterstützung der Vereinsarbeit.

Die Ursprünge der Veranstaltung – damals unter freiem Himmel – liegen einige Jahre weiter zurück. Maßgeblich initiiert wurde sie vom Ehrenprä-



Kleine und große Sänger wirken bei der „Weihnachtsstimmung in St. Bernhard“ mit.

Foto: Frasch

sidenten des GV Oosscheuern, Günter Herzog, der einen Tag vor der diesjährigen „Weihnachtsstimmung“ – längst auch ein nachbarschaftlicher Treffpunkt – verstorben ist, wie

Eberhard Blaschka vom GV Concordia den Anwesenden mitteilte.

Wohltönend klingend wurde der Abend von Karl-Heinz Eisen mit dem Alphorn und den

„Oostalglocken“ eröffnet. Pfarrer Lorenz Seiser stimmte mit seiner Betrachtung über die Stimme und ihre Aussagekraft über die Stimmung eines Menschen auf zwei Stunden stimm-

liche und stimmige Gesangkunst ein.

Eindrucksvoll gestalteten die Sängerinnen und Sänger des GV Concordia unter der Leitung von Alexi Kozarov mit ei-

nem „Dona nobis pacem“ (Gib uns Frieden) ihren Einzug in die weihnachtlich geschmückte Kirche.

Durch das Programm begleitete Waltraud Lerch. Die vom Polizeigesangverein Baden-Baden unter der Leitung von Albin Späth vorgetragene Melodie „Jingle bells“ über eine winterliche Schlittenfahrt – längst zum populären Weihnachtslied geworden – erkannten selbst die jungen Zuhörer sofort. Fröhlich wurde mitgeklatscht. Die Begeisterung des Kinderchors der Theodor-Heuss-Schule, begleitet von Pit Mayer mit der Gitarre und Ukulele-Instrumenten, sprang sichtbar auf das Publikum über. Nicht anders beim Kinderchor der Grundschule Cité unter der Leitung von Christine Gohlke. Die jungen Sängerinnen und Sänger, darunter einige solistische Talente, gaben sich international: Englische, französische und russische Lieder standen auf dem Programm. Vertraute weihnachtliche Melodien trug der Gesangverein Oosscheuern unter der Stabführung von Sabine Huber vor.